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Bologna: Rispettare la vita dal concepimento alla fine naturale

Rivolgo il mio saluto e plauso a tutti  i 30 mila partecipanti alla “marcia per la vita” svoltasi a
Roma domenica scorsa: in particolare ai partecipanti di Reggio Emilia e dell’Emilia Romagna.
Condivido fortemente l’appello lungimirante lanciato da Papa Francesco per la difesa della vita
e la protezione dell’embrione. La vita umana, infatti, va rispettata dal suo concepimento fino alla
fine naturale.

      

Per questo ritengo importante la raccolta di firme a sostegno dell’iniziativa europea “Uno di noi”
finalizzata alla protezione giuridica dell’embrione. Ciò allo scopo di tutelare ogni essere umano
sin dal primo istante della sua esistenza. Personalmente firmerò, con convinzione questa
petizione.
Fabio Filippi
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